

ChAnGe!

Hitsulchi, IchiGimjow, RenBya, GinMatsu, RinSessy etc

Von -RoronoaZoroko-

Kapitel 5: fifth

Kapitel 5

Zum Glück hatte ich ein Einzelzimmer.

Die Schwester kam.

„Hitsugaya-san?“ ich nickte.

„Hier ist ihr Medikament. Und ich muss den Verband erneuern.“ sie sah total konzentriert auf den Verband, und wechselte ihn. Sie hatte fast schwarze Haut, im Gegensatz zu meiner bleichen war das schon extrem.

„Darf ich wissen mit wem ich die Ehre habe Schwester...?“

„Ach so... Verzeihen Sie... Mein Name ist Ruka.“ Aha, also Schwester Ruka.

„Ich danke Ihnen. Wie sieht es mit meiner Entlassung aus?“

„Sie müssen bis zum Ende der Woche hierbleiben.“ sagte sie sanft.

„Danke.“ so langsam nervten mich Krankenzimmer...

So verbrachte ich die Woche im Krankenzimmer.

Ich bekam viel Besuch von allen.

Der Arzt, den ich noch nie getroffen hatte scheinbar hatte ich immer wenn er kam geschlafen, hatte mir strikte Bettruhe verordnet. So konnte und durfte ich nicht aus dem Bett und musste mich von Schwestern und Pflégern waschen lassen. Schwester Ruka war nur eine examinierte Schwester. Sie machte nur Nacht und Frühdienste. Ich hatte das Glück sie immer morgens als Schwester zu haben. Sie kam nach einigen Tagen aus sich raus. Mein Aufenthalt im Krankenhaus hatte sich noch um eine Woche verlängert. Abarai brachte mir immer brav die Aufgaben aus der Schule damit ich nicht verpasste. Er erklärte es mir wenn ich eine Frage hatte. Wir beide lernten zusammen für Französisch, das Fach in dem Abarai große Probleme hatte, mir viel Französisch sehr leicht und ich hatte immer die guten Noten. Kurosaki war auch so gut in Französisch, das wir beinahe schon konkurrierten.

Als Schwester Ruka am nächsten Morgen ins Zimmer kam, traf ich endlich auch mal meinen Arzt.

„So, Entschuldigen Sie das ich mich noch nicht vorgestellt habe. Mein Name ist Black Jack und ich bin ihr zuständiger Arzt.“ ich sah ihn mir genauer an. Über sein Gesicht zog sich eine lange Narbe und die eine Gesichtshälfte war dunkler. Seine Haare waren im Visual-Key Style geschnitten und vielen ihm über das rechte Auge. Er kam mir sehr nahe als er die Wunde inspizierte. Ich sah das seine Augen die selbe Farbe wie die von Kurosaki hatten nur dunkler waren.

„Sie können Anfang nächster Woche gehen, die Sepsis hat sich zurückgebildet, und ist fast ausgeheilt.“ das war ein gutes Zeichen. Ich hatte noch von Schwester Ruka erfahren das ich einer von 14 Patienten hier auf der Station war. Dieses Krankenhaus kümmerte sich um Shinigami und ähnliche.